

COMUNICADO DE LA COMISIÓN EJECUTIVA

Los Obispos argentinos expresamos el compromiso irrevocable del Santo Padre para con la defensa de la vida desde la concepción hasta la muerte natural.

Como lo hemos mencionado en la carta "Francisco, el Papa de todos": "El Papa Francisco se expresa en sus gestos y palabras de padre y pastor, y a través de los voceros formalmente designados por él. Nadie ha hablado ni puede hablar en nombre del Papa".

Subordinar su magisterio doctrinal a coyunturas políticas resulta inaceptable. Por eso, invitamos a descubrir que el aporte a la realidad del país que pueda dar Francisco, hay que encontrarlo en su abundante magisterio y en sus actitudes como pastor, no en interpretaciones tendenciosas y parciales.

Buenos Aires, 25 de noviembre de 2019 Comisión Ejecutiva Conferencia Episcopal Argentina